

Gesangverein 1877 Hafenlohr

Der Gesangverein Hafenlohr wurde im Jahr 1877 gegründet und ist somit der älteste Verein der Gemeinde. Über all die Jahre konnten ihm Weltkriege, Wirtschaftskrisen, Pandemien und vieles mehr nichts anhaben. Nun geht ihm aber die Luft aus.

Der Mangel an aktiven Sängern bedroht die Existenz des Chores ganz massiv. Der Gesangverein ist ein grundlegendes kulturelles Element der Gemeinde Hafenlohr. Unter der Leitung von Herrn Ad van Wagenveld und dem Vorsitz von Frau Manuela Schwab werden Gottesdienste und Seniorennachmittage, Weihnachtsfeiern und Jahrtage musikalisch umrahmt. Wir repräsentieren unsere Gemeinde durch den Besuch von Veranstaltungen und Liederabenden anderer Chöre. Demnach umfasst unser Liedgut Fröhliches und Ernstes, Beschauliches und Beschwingtes aus alter Zeit bis in die Moderne. Nicht zuletzt sei erinnert an die legendär schönen Ausflüge und Reisen des Gesangvereines, an denen auch viele Nichtmitglieder Freude und Spaß hatten.

Dies alles droht wegzubrechen und es wird still in Hafenlohr.

Deshalb, liebe Hafenlohrer und Windheimer: Singt mit uns! Kommen Sie einfach an einem Donnerstag um 19.00 Uhr locker und ohne Verpflichtung zu unserem Proberaum im Erdgeschoß der Turnhalle. Nicht jeder wird ein Star, der in unserem Chor singt, aber Sie trainieren Ihre Atemwege, Ihr Gedächtnis und die Merkfähigkeit in einer fröhlichen Runde, die Sie herzlich aufnimmt. Sie brauchen auch nicht alleine zu kommen, bringen Sie Freunde und Nachbarn gleich mit!

Vielleicht bleiben Sie! Das würde uns sehr, sehr freuen!

Ihr Gesangverein Hafenlohr